

PROPOSICIÓN DE VALOR:

Hemos detectado en los últimos años que el running ha visto incrementada su importancia en el ámbito deportivo. Por ello, nuestra propuesta busca, en exclusiva, facilitar la unión y coordinación de las competencias necesarias para aquellas personas que quieran participar en maratones.

Nuestra idea es coordinar todos los aspectos a nivel personal en la preparación de una maratón en un periodo de tiempo. Por ello, se trataría de un servicio exclusivo y totalmente personalizado que incluiría: entrevistas personales con el cliente, un seguimiento alimenticio, entrenamientos personales, fisioterapia, psicólogo deportivo, entre otras muchas facilidades. Además, como factor diferenciador, gestionaríamos la inscripción a maratones nacionales e internacionales para que nuestro cliente se pudiera plantear esta meta en un periodo de tiempo.

Nuestro objetivo es que el cliente cumpla su reto, conseguir correr una maratón.

